

au tour des petits orphelins de l'Hospice Taché de St Boniface de donner à Monseigneur, une de ces séances si touchantes, et que les Sœurs Grises savent organiser avec tant d'habileté.

Tour à tour, une douzaine de petites fauvettes vinrent conter à Monseigneur, comment la Providence après avoir permis qu'elles perdissent leurs familles et leurs nids, avait su leur procurer le doux asile où maintenant, à l'abri du malheur, elles grandissent et apprennent à connaître et aimer Dieu, ainsi que celui qui leur a été donné pour père.

Après la lecture d'une touchante adresse et comme finale d'un charmant petit dialogue sur les fleurs, un superbe bouquet de roses fut présenté à Sa Grandeur. Et il se trouvait qu'une de ces roses, la reine assurément, si l'on en juge par sa beauté, cachait son cœur sous une brillante pièce d'or.

C'est, dit le petit orphelin, l'enfant de cœur de la maison, et qui présentait les fleurs au nom de toutes ses petites sœurs, c'est la petite pierre que les orphelines veulent apporter à la Cathédrale.

Monseigneur tout ému, répondit que de toutes les réceptions qu'on pouvait lui faire, aucune assurément, ne lui allait plus au cœur, que celles de ses chères orphelines. Il dit n'avoir pas de mots pour les remercier de leur offrande si généreuse pour la Cathédrale. Cette pierre que vous voulez mettre à l'édifice qui s'élève à la gloire de Dieu, je l'accepte, mes enfants, oui je l'accepte parce qu'elle est le sang de votre cœur; et que s'il y avait quelque défaut dans la construction de cet édifice, les anges feront qu'il soit réparé par cette pierre. Oui, cette pierre des orphelines est pour moi, l'assurance du succès.

A L'ACADÉMIE STE MARIE — Le soir, à huit heures, les élèves de l'Académie Ste Marie de Winnipeg, sous l'habile direction des Sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie, donnaient une superbe séance. Elles rendirent avec un succès complet, le si beau drame chrétien du Cardinal Wiseman: "Fabiola" en anglais. Une charmante opérette française "Les Cigales et les Fourmis" vint, avec la musique, la déclamation et le chant, compléter cet ensemble charmant dont l'Académie Ste Marie possède le secret.

Une magnifique adresse fut aussi présentée à Sa Grandeur, ainsi qu'une très généreuse offrande pour la Cathédrale. De nombreuses pièces d'or, représentant la belle somme de soix-